## Wir gratulieren dem MTV Spiez zum 75-jährigen Jubiläum!

Das Turnen hat in Spiez eine lange Tradition. Im Jahre 1892 wurde der Turnverein Spiez gegründet. Seit der Gründung der Untersektion Männerriege 1934 ist diese ein fester Bestandteil des Turnvereins mit eigenen Statuten. 2004 wurde der Name Männerriege durch Männerturnverein abgelöst.



In den letzten 75 Jahren sind etliche Turner in die Männerriege/den Männerturnverein übergetreten. Auch bei Turnern ändern sich mit zunehmendem Alter die Prioritäten...

Der Männerturnverein Spiez bietet den Turnern eine gute Gelegenheit, ihre Gesundheit, Fitness und Beweglichkeit auf einem hohen Stand zu halten. Gleichzeitig legen die Turner Wert darauf, den kameradschaftlichen Teil des Sports nicht zu vernachlässigen. Dies zeigt sich an den vielen Aktivitäten, die der MTV seinen Mitgliedern anbietet. Wer die Homepage des Männerturnvereins besucht, ist beeindruckt von der Vielzahl von Trainingsangeboten, Anlässen sowie vom Spezialprogramm. Die Fotos zeigen: Der MTV versteht es, Kameradschaften und körperliche Aktivitäten zu vereinen.

Bei gemeinsamen Anlässen der Spiezer Turnvereine haben wir immer gut und gerne mit dem Männerturnverein zusammengearbeitet. Die Turner sind stets mit grossem Einsatz, viel Elan und dem nötigen Humor dabei. Der Turnverein hofft, dass sich auch in den nächsten Jahren noch die eine oder andere Gelegenheit ergibt, mit dem Männerturnverein etwas auf die Beine zu stellen. Denn die Turnerinnen und Turner von Spiez haben noch viel vor und können von der jahrelangen Turnerfahrung des Männerturnvereins nur profitieren.

Liebe Turner des MTV, zum 75-jährigen Jubiläum gratulieren wir euch von ganzen Herzen und wünschen euch weiterhin viel Freude an der Bewegung und am geselligen Beisammensein!

Vorstand TV Spiez Daniel Fricker